

Premiere in Velbert

Nach Steffis Schwangerschaftspause hatten wir uns nach kurzer Überlegung einen Babyjogger angeschafft mit dem wir zuletzt häufiger auf der Trasse von Hattingen nach Schwelm trainierten. Weil das auch schon ganz gut klappte hat Steffi sich kurzfristig entschieden ein Wettkampf mitzulaufen und sich hier für die Premiere des 1ten Velbert Laminatlaufs am 08.07.2018 entschieden. Als Distanz lief sie die 5,45 km. An dem Tag war es bereits mächtig warm und die Maskottchen konnten einem schon ein bisschen leid tun. Der Start verlief aus dem Velberter Stadion ohne Schatten hinaus entlang dem Neanderlandsteig. Hitze macht Ihr aber glücklicherweise nicht so viel aus und so lief Steffi trotzdem zügiger an als sie geplant hatte. Der Zieleinlauf hoch über steinige Asche an der Rinderbachbrücke war noch einmal richtig bergig. Mit den 29:49 war sie sehr zufrieden und belegte den 3ten Platz in der AK sowie den 25ten PGes.

Der Veranstalter spendete das Startgeld und rundete noch etwas auf und so kamen stattliche 12.000€ für das Kinderhospiz zusammen. Die ersten Läufer bekamen ebenfalls schöne Preise. Nach einer kleinen Stärkung sind wir dann die 10er Strecke mit unserer Freundin Sandra abgewandert. Hier ist uns der Stauteich Abtsküche in Heiligenhaus noch einmal ein kleines Highlight gewesen.

Uns hat die erfahrene Organisation von Peter sehr gut gefallen und gerne wollen wir im nächsten Jahr versuchen beide einmal zusammen zu starten. Ein gelungener Tag!

LG

Steffi, Danny und Katharina





[Zurück](#)